

## SS. MM. EN LA EUSKAL-ERRIA.



El día 18 del actual llegó á San Sebastian la Real familia, siendo recibida cariñosamente, de manera digna de un pueblo culto y noble.

La EUSKAL-ERRIA tiene la honra de dar á SS. MM. y AA. la más respetuosa bienvenida,



## PELOTARIS CÉLEBRES.



### **PORTAL.**

El *Ostion* de los pelotaris. Su figura no se presta, lo mismo que su juego, á filigranas literarias.

Desmadejado de cuerpo, con la boca abierta casi siempre y los ojos asustados, su brusco continente y sus andares recuerdan al antiguo boyero de Irura, la garrocha al hombro aguijoneando á los bueyes, maltrecho y pobre, comiendo pan de maíz.

Nadie quizá se ha dedicado á la pelota con tanto ahinco, con tan buena voluntad, y ninguno de sus compañeros ha ganado tanto dinero como él, para lo cual le ha bastado la fuerza brutal del brazo y lo poco que la práctica y el instinto han podido alcanzar de su inculta inteligencia.

Tiene una bolea titánica, posee un formidable revés, juega ade-